

ALGUNOS DATOS BIOGRAFICOS DEL DOCTOR MANUEL MARTINEZ BAEZ

Dr. MANUEL MARTINEZ BAEZ.—Nació en Morelia, Mich., el 26 de septiembre de 1894. Sus padres fueron el Dr. Manuel Martínez Solórzano y la señora Francisca Báez de Martínez.

Hizo sus estudios profesionales en la Escuela Médica de Michoacán, después de haber terminado los preparatorios en el Colegio Primitivo y Nacional de San Nicolás de Hidalgo.

Fue Preparador, y más tarde Profesor, de Ciencias Físicas y Naturales en la Escuela Normal para Maestras de Morelia. Preparador de Química y de Botánica y Zoología en el Colegio de San Nicolás de Hidalgo. Profesor de Histología y de Anatomía Patológica, y más tarde de Clínica Médica, en la Escuela Médica de Michoacán.

Hasta 1920 formó parte del Cuerpo Médico Militar, con el grado de Mayor Médico Cirujano. Con este carácter fue Director y fundador del Hospital Militar de Morelia y más tarde Jefe de la Sección Sanitaria de la Brigada "Alfredo Elizondo".

Ha sido Secretario y después Rector de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.

En la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional, ha sido Ayudante de Clínica Médica adscrito al grupo a cargo del Dr. Gastón Melo; Ayudante de Anatomía Patológica y después Profesor de Clínica Médica.

En el Hospital General estuvo encargado del Laboratorio del Servicio de Cardiología y después del Laboratorio de Histopatología.

En el Departamento de Salubridad ha sido Conferenciante y más tarde Jefe de Sección, en el Servicio de Educación Higiénica.

Ha representado al Departamento de Salubridad en la Exposición Ibero-Americana de Sevilla, en 1929; en el Congreso Internacional de Colonias de Vacaciones, en Pau, en abril de 1929; y en la Convención Anual de la American Public Health Association, en Fort Worth, Texas, en 1930. Al Departamento y a la Secretaría de Educación, en las Jornadas Médicas de Bruselas, en 1929.